



3

Conseil des droits de l'homme

23^e session du Groupe de travail sur l'Examen périodique universel

Autriche

Genève, le 9 novembre 2015

Déclaration de la Suisse

Monsieur le Président,

Ma délégation souhaite la bienvenue à la délégation de l'Autriche et la remercie pour sa présentation. La Suisse félicite l'Autriche pour son rapport et salue son attitude ouverte et constructive au sein des enceintes multilatérales.

La Suisse note avec satisfaction que des mesures significatives ont été prises pour mettre en œuvre les recommandations acceptées par l'Autriche lors du premier cycle de l'EPU. Nous souhaiterions concentrer notre intervention sur le point suivant:

La lutte contre la discrimination est une priorité de nos deux pays. **La Suisse recommande à l'Autriche de veiller à ce que tout un chacun bénéficie d'une même protection contre toutes les formes de discrimination, et ce, en toutes circonstances.**

Je vous remercie.